



Labores de rescate son permanentes en Coahuila, reafirma Coordinación Nacional de Protección Civil

“Nos nos vamos a ir de aquí hasta que rescatemos a nuestros 10 mineros, jamás se han suspendido las labores”, precisó la coordinadora nacional de Protección Civil, Laura Velázquez Alzúa, en enlace remoto a la conferencia matutina que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador. Agregó que ayer a las 17:56h se realizó la inmersión de un equipo de buceo de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

Como parte del informe técnico que rinde cada mañana, detalló las tres etapas en que consiste la estrategia de rescate: la primera es la reducción de los niveles iniciales de agua que inundan los pozos de acceso a la mina. Posteriormente, la exploración de las condiciones de seguridad al interior de la mina, a cargo del equipo de buzos. Finalmente, extraer los escombros y, si se requiere, reforzar la estructura de la mina para permitir el ingreso de rescatistas y localizar a los mineros.

Detalló que, al último corte de esta mañana, el volumen de agua extraído de la mina desde el pasado 3 de agosto, es de 148 mil 460 metros cúbicos. En las últimas 24 horas se evacuaron 18 mil 425 metros cúbicos, mientras que el caudal de salida fue de 291 litros/segundo.

Ayer, derivado del proceso de inmersión de los buzos en el pozo número 4 y por seguridad del personal, se suspendió el suministro en todo el circuito eléctrico.

“Estamos acá con todas las dificultades del clima, sin embargo, con todo, estamos entregados, muy comprometidos. Y no nos vamos a ir de aquí, presidente, como fueron sus instrucciones, hasta que rescatemos a nuestros 10 mineros que están en el Pinabete; jamás se han suspendido las labores”, afirmó al cumplir 183 horas de trabajo continuo.

La servidora pública federal sostuvo que los tres órdenes de gobierno siguen sumando esfuerzos para lograr el rescate de los 10 mineros que se encuentran atrapados desde el 3 de agosto debido a un derrumbe ocurrido en la mina El Pinabete, municipio de Sabinas, Coahuila.

Actualmente, 675 elementos de los tres órdenes de gobierno realizan las distintas labores de rescate, incluido el sector privado, que también se ha sumado. Por parte del gobierno federal participan: Secretaría de la Defensa Nacional, Secretaría de Marina, Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Secretaría del Trabajo y Previsión Social, Secretaría de Economía, Comisión Nacional del Agua, Comisión Federal de Electricidad, Centro Nacional de Prevención de Desastres, Petroleos Mexicanos, Instituto Mexicano del Seguro Social, Guardia Nacional y el Servicio Geológico Mexicano.

-----○-----